

St. Margarethener Schützen zu Gast bei Österreichs Garde



Rund 100 Schützen und Musikanten aus Buch, Gallzein und Stans besuchten auf Einladung von Österreichs Garde unter Gardekommandant Stefan Kirchebner Wien. Österreichs Garde bereitete den Tirolern dort einen sogenannten „Staatsempfang“, die Schützenkompanie St. Margarethen und die Musikkapelle Stans warteten mit einem landesüblichen Empfang auf. Abgehalten wurden die Re-

präsentationen in der Maria Theresia Kaserne im Schloss Schönbrunn. Am Abend ging es zum legendären Herbstfest der Garde. Die Hausherrin, also Bezirksvorsteherin vom 13. Wiener Bezirk, Silke Kobald ist bis zu ihrem 12. Lebensjahr in Buch aufgewachsen und später nach Wien gezogen. Begleitet wurden die Formationen von Bucher Bürgermeisterin Marion Wex, dem Gallzeiner Bürgermeister Jo-

sef Brunner und dem Staner Bürgermeister Michael Huber. Als Ehrengäste konnten unter anderen NR Hermann Gahr, NATO Oberst Anton Resch aus Brüssel und Monsignore Raffael Sakayan von der päpstlichen Santa Maria dell' Anima aus Rom begrüßt werden. Dieser Repräsentationstermin kam durch die internationalen Verbindungen von EU Konsulent Johannes Ausserladscheiter aus Buch zustande.